



PAROISSES
de VILLEMOMBLE

FEUILLE D'INFORMATIONS PAROISSIALES

Saint-Louis - 18 place de la République

Tél : 01 45 28 71 81 - Courriel : psl.villemomble@orange.fr

Saint-André - 101 rue de Neuilly

Notre-Dame d'Espérance - 6 rue de la Fosse aux Bergers

Tél : 01 48 55 17 20 - Courriel : notredame.esperance@9business.fr

www.eglise-villemomble.org

Du 8 au 15 avril - N°331

HORAIRES DES MESSES

Lundi

19h : Saint-Louis

Mardi

9h : Saint-Louis

12h20 : Saint-Louis

[messe scolaire]

19h : Saint-Louis

Mercredi

9h : Saint-Louis

18h30 : Saint-André

19h : N.-D. d'Espérance

Judi

9h : Saint-Louis

Vendredi

9h : Saint-Louis

12h30 : Saint-Louis

[messe scolaire]

19h : Saint-Louis

Samedi

Pas de messe tridentine

18h30 : Saint-André

[messe anticipée]

Dimanche

9h45 : N.-D. d'Espérance

11h15 : Saint-Louis

18h30 : Saint-Louis

ADORATION PERPETUELLE

Du dimanche 19h30

Au vendredi 23h

Edito

Une loi rampante...

[...] Comment l'Etat pourrait-il faire la promotion de l'aide au suicide ou de l'euthanasie ?

Le signal envoyé serait dramatique pour tous, en particulier pour les personnes en grande fragilité, souvent tiraillées par cette question : *"Ne suis-je pas un poids pour mes proches et pour la société ?"*

Quelles que soient les subtilités juridiques recherchées pour étouffer les problèmes de conscience, le geste fratricide se dresserait dans notre conscience collective comme une question refoulée et sans réponse : *"Qu'as-tu fait de ton frère ?"*. Si l'Etat confiait à la médecine la charge d'exécuter ces demandes, des personnels soignants seraient entraînés, malgré eux, à penser qu'une vie ne serait plus digne d'être vécue, ce qui serait contraire au code de déontologie médicale...

Nous appelons nos concitoyens et nos parlementaires à un sursaut de conscience pour que s'édifie toujours plus en France une société fraternelle où nous prendrons individuellement et collectivement soin les uns des autres. Cette fraternité inspira l'ambition de notre système solidaire de santé au sortir de la seconde guerre mondiale. Que ferons-nous de cette ambition ? [...]

Extrait de la déclaration des évêques de France lors de leur séance de printemps à Lourdes.

De la part du père Jean-François Ribard

Cinéma**"La Prière"**

Thomas a 22 ans et vient de survivre à une overdose. Par la prière et la découverte de la Foi, il va renaître à une vie nouvelle. Sortie en salle le 21 mars dernier, "la Prière" présente avec justesse la parcours d'un jeune pour sortir de l'enfer de la drogue. C'est dans une communauté de prière isolée dans la montagne qu'il va se soigner.

Les toxicomanes accueillis dans ce lieu atypique s'en sortent par le travail et la prière. Ils n'ont droit à aucune distraction, musique, télévision, journaux... tout lien avec le monde extérieur leur est interdit.

Ce film, inspiré de pratiques réelles, présente de manière esthétique, sans complaisance, avec violence quelque fois et profondeur, l'histoire d'une renaissance portée par un comédien talentueux. "La Prière" a un sacré culot à une époque où il est de bon ton de rire de tout. *Comme Thomas, on entre à reculons dans cette communauté. On se braque contre ses règles oppressantes. On renifle la supercherie, la secte, qui va nous endormir pour mieux nous enfermer, ou nous enfermer pour mieux nous endormir. Et puis on lâche prise...*

Témoignage**JE DEMANDE LE BAPTÊME !**

Alicia Rivière-Didelet, 31 ans, est assistante de caisse et habite Fontenay-sous-Bois. Après deux ans de catéchuménat, elle a eu la joie d'être baptisée lors de la dernière Vigile Pascale.

Qu'est-ce qui vous a amené à demander le baptême ?

Je viens d'une famille catholique non pratiquante. Ma mère m'a toujours dit : "tu choisiras ta religion quand tu seras adulte" et je me considérais comme athée. Tout a commencé il y a plus de deux ans lorsqu'avec mon futur mari, nous avons décidé de nous marier. Pour lui, c'était important de se marier à l'Eglise et nous nous sommes donc lancés dans la préparation au mariage. J'ai rencontré le Père Gabriel qui m'a dit : "Comment veux-tu choisir une religion et une Foi si tu n'y connais rien ? ". Cette question décisive a été le déclic. J'ai alors choisi de m'inscrire au catéchuménat, d'autant plus qu'à mon grand étonnement, les réunions de préparation au mariage m'ont touchée.

Que vous a apporté la préparation au baptême ? Qu'est-ce qui vous a marqué ?

On nous a demandé des efforts et de répondre présent à des rendez-vous, mais c'était pour la "bonne cause ". Rien n'est jamais acquis, on apprend tout le temps et c'est fascinant. Cette préparation m'a aussi apporté du bien-être : je me sens plus apaisée et tranquille. Je n'arrive pas à m'endormir sans avoir fait ma prière du soir. Je suis touchée aussi par les chants et par les homélies à la messe. Lors de la messe des Rameaux, j'en ai pleuré.

En quoi la paroisse et la vie d'Eglise sont-elles importantes dans votre cheminement ?

Cela me donne un élan de sérénité et je me sens soutenue. Une dame m'a dit un jour : "vous avez raison de vous faire baptiser. Le Seigneur est avec vous ! ". A la fin de la messe, Annie, mon accompagnatrice, nous présente d'autres paroissiens et c'est important. Je sens une communion et de l'amour. Je ne m'attendais pas à cela. Aujourd'hui et alors que mon mari veut se préparer à la confirmation, j'ai bien envie qu'il m'embarque avec lui et de la préparer aussi.

PAUSE KT

Derniers jours pour inscrire enfants et ados à la pause KT qui se déroulera la deuxième semaine des vacances de Pâques... Deux programmes d'activités sont prévus : pour les 6/12 ans et pour les 13/16 ans. Vous trouverez plus d'informations sur les feuilles d'inscription, auprès du père Rémy ou sur la page facebook de l'ASGV Jeunes.

Annie Fleury

ACCOMPAGNATRICE

Alicia a découvert avec admiration et respect la foi catholique. Elle a lu l'Évangile de saint Mathieu et beaucoup de choses étaient difficiles à comprendre. Elle me demandait des explications sur le sens de la messe, l'origine des psaumes, les relations entre l'Ancien et le Nouveau Testament. Cela m'obligeait à chercher moi-même. Elle était touchée par le fait que Jésus appelait des gens simples et des gens qui, parfois, étaient contre lui. Une amitié s'est construite avec Alicia et son mari Guillaume. Ils viennent à la messe ensemble et retrouvent des têtes connues. Le parcours que je fais avec Alicia me réveille. Beaucoup de questions étaient

pour moi trop vite "classées". Cela m'a remise en mouvement. Ce qui me touche chez Alicia, c'est qu'elle est sans détours et en même temps, respectueuse de ce qu'elle reçoit de bon. Je lui ai offert, à elle et son mari, une chaîne pour porter une médaille miraculeuse et ils la portent avec joie. Je sens chez eux un bonheur simple de partager la foi. J'ai à cœur, à la fin des messes, de leur présenter d'autres paroissiens pour tisser des liens. C'est important d'impliquer les catéchumènes dans la vie de la paroisse et qu'ils participent à la liturgie, par exemple en devenant lecteurs. Pour moi, le baptême n'est que le début d'une belle histoire.

† † † †

En images

UN NOUVEL AMBON, VINGT NOUVEAUX BAPTISÉS

La fête de Pâques est l'occasion d'accueillir de nouveaux baptisés dans notre communauté catholique. Huit catéchumènes adultes et douze jeunes ont reçu le sacrement du baptême cette année.

Par ailleurs, l'Église Saint-Louis s'est dotée d'un nouvel ambon représentant l'aigle, symbole de l'Évangéliste Jean.

Pendant tout le temps Pascal, une procession mènera notre diacre à cet ambon pour la lecture de l'Évangile répondant ainsi à la demande de notre équipe liturgique de mettre en valeur la parole de Dieu.



A NOTER

GUIGNOL

Retrouvez Guignol dans "Les bijoux de la mère Madelon" mercredi 8 avril 2018 à 16h à la maison Jeanne de France.

FRAT DE LOURDES 2018

Du 17 au 22 avril, dix-neuf jeunes de nos pastorales paroissiale et scolaire partiront en pèlerinage à Lourdes. Le père Rémy accompagnera ce groupe piloté par Maximilien Sauvage et Rémy Pignal. Un grand merci à tous ceux qui ont aidé au financement de ce moment important pour eux lors de la vente des rameaux, en achetant des gâteaux ou en se rendant sur leur stand au vide-grenier du 8 avril.

AGENDA PAROISSIAL DU 8 AU 15 AVRIL

Dimanche 8 *2^{ème} Dimanche de Pâques*

- 9h Vide-grenier des jeunes pour le Frat, avenue Gallieni Villemomble
- 9h30 Petit-déjeuner de l'équipe liturgique, maison Jeanne de France
- 10h Réunion des catéchumènes adultes, maison Jeanne de France
- 10h30 Réunion de préparation première communion, chapelle du Saint-Esprit
- 14h30 Groupe de prière Dieu est Amour, chapelle du Saint-Esprit
- 16h Spectacle "La Passion" avec l'ASGV, Théâtre de Ménilmontant

Lundi 9 *Annonciation du Seigneur*

- 14h Lire la Bible ensemble, maison Jeanne de France
- 20h Lire la Bible ensemble, chez M. de la Marnierre

Mardi 10

- 10h Permanence Visemploi, maison Jeanne de France
- 18h Chapelet pour les Âmes du Purgatoire, Saint-Louis
- 20h00 Groupe de prière, Saint-André
- 20h30 Préparation au baptême, maison Jeanne de France
- 20h45 Cellule d'évangélisation, avenue Marie

Mercredi 11 *Saint Stanislas*

- 14h00 Catéchisme élémentaire, Saint-André
- 14h30 Catéchisme du Bon Pasteur, maison Jeanne de France
- 15h00 Aumônerie collège, Saint-André
- 19h00 Prière pour les malades, Notre-Dame d'Espérance
- 20h30 Cellule d'évangélisation, rue Bernard Gante
- 20h30 Réunion des jeunes "Pro", maison Jeanne de France

Jeudi 12

- 15h Messe à la maison des Cèdres
- 20h15 Répétition des CSLV, salle Saint-Genest

Vendredi 13 *Saint Martin 1^{er}*

Samedi 14

- 10h30 Catéchisme élémentaire et aumônerie collège, Notre-Dame d'Espérance
- 14h30 Café littéraire, Notre-Dame d'Espérance
- 17h30 Lectio Divina, Notre-Dame d'Espérance

Dimanche 15 *3^{ème} Dimanche de Pâques*

- 14h30 Groupe de prière Dieu est Amour, chapelle du Saint-Esprit

CARNET DU 2 AU 8 AVRIL

Obsèques : Evelyne Gobrecht (4 avril), Roger Tonnellier (7 avril)

CONFESSION ET ACCUEIL DES PRÊTRES

Saint-Louis :

Mardi, mercredi, jeudi, vendredi de 17h à 18h30.
Samedi de 10h à 12h30.

Notre-Dame d'Espérance :

Pas de permanence cette semaine.

SECRÉTARIAT

Saint-Louis :

Lundi et vendredi de 10h à 18h. Du mardi au jeudi de 10h à 17h. Samedi de 10h30 à 12h30.

Notre-Dame d'Espérance :

Vendredi de 17h à 19h. Samedi de 10h00 à 12h30.